

#62 R&D SPORT LEGACY B4

今季 初走行

2011年3月10日(木) / 富士スピードウェイ



2011年 SUPER GT の開幕に向け、#62 R&D SPORT LEGACY B4 はこの日、富士スピードウェイにて今季初走行を行った。シーズンオフ中には、2012年度の車両レギュレーション変更に対応するべくメインフレームを中心に大幅な改造が施され、本日のテスト走行に至った。短い時間ではあったが、テストメニューを順調にこなし、有意義な走行となった。今季の SUPER GT シリーズは、3月19、20日に公式テストを行った後、4月2、3日、岡山国際サーキットにて開幕戦を迎える。

■本島監督 コメント

タイトなスケジュールの中、関係各位のご支援、ご協力のもと、車輛を仕上げる事ができ、感謝しております。充分手ごたえを感じたテストとなりました。公式テストまでに、やるべきことはたくさんありますが、問題点を洗い出し、チーム一丸となって、更によりクルマに仕上げ、望みたいと思います。今年も引き続き応援いただけますよう、よろしくお願ひ致します。



■山野 哲也 コメント

シャシーのトータル的な見直しによって、ステアリングレスポンス、コーナリングスピード、トラクション性能も向上していることが確認できました。まだまだセッティングの領域には入っていないのですが、方向性が見えてきました。シーズンが始まるのが楽しみです。

■佐々木 孝太 コメント

短い時間でしたが、ファーストインプレッションは、すごく良い手ごたえを感じました。イメージ的にはクルマがコンパクトになったように感じます。公式テストでしっかり煮詰めて、開幕戦から上位を狙いたいと思います。



2011年3月10日
SUBARU LEGACY B4
TEAM アールアンドデースポーツ
<http://www.rdsport.net/>



www.rdsport.net